

undefined - mercredi 21 juin 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Un show particulier pour Dance Studio by Caro, samedi soir



Caroline Descamps est heureuse de pouvoir continuer à partager avec ses élèves sa passion pour la danse. Photo Caroline Descamps

Le traditionnel spectacle de fin d'année des élèves de Dance Studio by Caro, l'école de danse saillanonne dirigée par Caroline Descamps, aura lieu samedi 24 juin à 19 h 30 à la salle des fêtes. Vingt-cinq jeunes danseurs, âgés de 4 à 15 ans, monteront sur scène et enchaîneront les chorégraphies. Pour Caroline, cet évènement devrait avoir une résonance toute particulière. En effet, victime d'un AVC en octobre dernier, il lui a fallu énormément de volonté et de courage pour retrouver toutes ses capacités à l'issue d'une longue rééducation. Grâce à sa combativité, elle a pu reprendre ses cours de danse et est parvenue à préparer ses élèves pour ce spectacle dans un délai bien plus court que les années précédentes. Nul doute que l'émotion sera au rendez-vous de cette soirée de gala.

Entrée : 4 €, gratuit pour les moins de 10 ans. Buffet, buvette. Ouverture des portes à 19 h. Contact : 06.85.39.63.71.